

Pide Monreal al INE mapear las zonas de riesgo rumbo a elecciones 2024

El INE y el TEPJF deben suscribir convenios con órganos de seguridad, no alentar abstencionismo

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, llamó al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a realizar un mapa de las zonas de riesgo rumbo a los comicios del próximo 2 de junio. Aseguró no sentirse amenazado o temer por su seguridad luego de que dos integrantes de su familia fueran asesinados en el es-

tado de Zacatecas.

“El INE y el TRIFE lejos de ahuyentar la posibilidad de ejercer el voto, deberían hacer mapas de riesgo y suscribir convenios con los órganos de seguridad para que desde ahora presten importancia a esos distritos o zonas con alto riesgo”, estableció.

El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena, indicó que las autoridades electorales tienen la posibilidad de identificar los focos rojos en materia de seguridad, pues sólo es cuestión de voluntad política.

“Se puede, es voluntad política, para mí es un tema que debe de atenderse y que el INE y el TRIFE debería estar levantando, lo saben ellos, levantando un mapa de riesgos de alta probabilidad de inseguridad y se puede



ANDREA MURCIA - CUARTOSCURO

Guadalupe Taddei llama a candidatos que se sientan amenazados acudan a solicitud protección.

hacer porque sus órganos locales, sus consejos distritales, todos tienen conocimiento de las casillas donde históricamente hay problemas”, aseveró.

Ellos –agregó– tienen que diseñar el mapa de riesgos y luego mostrárselo a la autoridad para que presten los órganos de seguridad importancia y vigilancia en esas zonas.

Abordado en la Cámara Alta durante la sesión ordinaria de este miércoles, Monreal Ávila se refirió a las muertes de sus familiares y dijo confiar en las autoridades para que se haga justicia y criticó a quienes dijo “zopilotean” con la tragedia.

PRIMERAS SOLICITUDES

El Instituto Nacional Electoral

(INE) recibió cuatro solicitudes de medidas de protección de aspirantes a diputaciones federales, en la primera semana de aplicación del protocolo de seguridad. En tanto, la presidenta del organismo, Guadalupe Taddei, hizo un llamado a que cualquier candidato que sienta peligro, acuda a las autoridades electorales.

La consejera del INE Carla Humphrey recordó que el organismo se coordina con las instancias de seguridad locales y federales, para el diseño de mapas de riesgo enfocados a reducir la incidencia delictiva. Añadió que, para este proceso electoral, el protocolo de seguridad se extendió a candidaturas al Senado de la República •